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Requeiro dentro das normas regimentals desta casa, apos dejjbepagao do douto 
Plenario, para que o Executive Municipal estude junto ao departame^mo competente da 
municipalidade e informe a esta Casa de Leis, se a indicagao no2^u/2020, existiu um 

estudo sobre a situagao proposta, onde foi solicitado o estudo de possibilidade dos 
onibus da linha 312 que faz o percurso da Colinas da Anhanguera com destine ao 
Centro de Santana de Parnaiba e vice-versa, adicionar ao seu percurso a passagem 
pelo Jd. Muriano, Pq. Maria Aparecida, transitando pelas principais ruas desses bairros.

JUSTIFICATIVA

Justifico o presente requerimento, tendo em vista que muitos moradores desses 
bairros precisam se deslocar para Santana de Parnaiba, para trabalhar, fazer cursos, 
realizar consultas medicas, dentarias, visitar parentes e vice-versa, devido essa linha 
nao transitar pelas principais ruas desses bairros, essas pessoas, incluindo idosos, 
gestantes e criangas tern que se deslocarem a pe ate as avenidas principais do Pq. 
Paraiso, sob sol ou chuva, para ter acesso a linha de onibus existente hoje.

Desta forma evidencia-se a importancia do Requerimento.
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